



6 **U** **A** 3
LAGUNA VENCE A ACEREROS

Score!



EN TAMAULIPAS Y OAXACA
MATAN A DOS CANDIDATOS

A cuatro días de haber iniciado su campaña para reelegirse como candidato del PAN y PRI, el Alcalde con licencia, Noé Ramos Ferretiz, fue apuñalado durante un recorrido de campaña en esta ciudad.

Nación

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
 Sábado 20 de Abril de 2024

DE CD. ACUÑA

Año XXXVII No. 13,418
 Cd. Acuña, Coahuila

PARA PAGAR PENSIONES

Va Gobierno Federal por recursos de INFONAVIT



CON REFORMA DE PENSIONES

Garantizan el 100 % del salario registrado

Protege cuentas inactivas en Afores; están a salvo ahorros de trabajadores activos



MARÍA FLORES / LA VOZ
 www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- La reciente reforma de pensiones en México ha generado atención y debate, particularmente en relación con la protección de las cuentas inactivas en las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) y la seguridad de los ahorros de los trabajadores en activo.

momento de su retiro recibiría solo seis mil pesos, pero con la implementación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, recibirán los cuatro mil pesos restantes, asegurando así una pensión más equitativa y digna.

La preocupación por las cuentas inactivas en las Afores también ha sido abordada.

LOCAL / PÁG. 2



HILDA SEVILLA / LA VOZ
 www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Trabajadores que no han utilizado su crédito INFONAVIT se verán obligados a hacerlo a la brevedad, si es que desean recuperar sus ahorros; de lo contrario, el recurso de 4.500 millones de pesos se irán al fondo de pensiones que pretende crear el Presidente Andrés Manuel López Obrador, iniciativa que ya se impulsa en el Congreso de la Unión.

El Director General de la dependencia, Carlos Martínez, dio a conocer que el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores tiene listos hasta 4.500 millones de pesos para transferir al fondo de pensiones que se impulsa en el Congreso.



El recurso no reclamado de los fondos de INFONAVIT se utilizará para pagar pensiones.

El funcionario indicó que antes de 2020 las cuentas inactivas se iban al gasto corriente de los institutos; sin embargo, el nuevo diseño mantiene la garantía de que en el momento que los

recursos sean reclamados por los trabajadores se entregarán.

Durante la 87 Convención Bancaria, el titular del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para

los Trabajadores, Carlos Martínez, reveló que actualmente hay aproximadamente 2.2 millones de cuentas inactivas en el instituto.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 2

Seguiremos impulsando la industria agroalimentaria

periodicolavoz.com.mx @periodico_lavoz



EN LA ZONA CENTRO

Continúan abusos con parquímetros

Reportan que, a pesar de cumplir con el pago requerido, estos dispositivos no marcan el tiempo adecuadamente

MARÍA FLORES / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Los ciudadanos y turistas afectados por esta falla en el mecanismo de los parquímetros han expresado su frustración en múltiples ocasiones, recurriendo incluso a las oficinas estatales encargadas de estos dispositivos, sin embargo, el

problema persiste, sin una solución efectiva por parte de las autoridades.

Los parquímetros instalados en el primer cuadro de la ciudad continúan generando molestias entre los usuarios, quienes reportan que, a pesar de cumplir con el pago requerido, estos dispositivos no marcan el tiempo adecuadamente, esta situación ha llevado a los conductores a buscar alternativas de estacionamiento para evitar multas, lo que resulta en una incomodidad añadida en su rutina diaria.

LOCAL / PÁG. 2

EN LA LÁZARO CÁRDENAS

Arriesga a vecinos arroyo insalubre

MARÍA FLORES / LA VOZ
 www.periodicolavoz.com.mx



PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Los residentes de la colonia Lázaro Cárdenas han levantado la voz ante una situación que se ha vuelto insostenible: el problema de alcantarillado que afecta su calidad de vida y su salud.

Con el aumento de las altas temperaturas durante esta temporada de calor, los olores fétidos provenientes del

desagüe de aguas negras se intensifican, creando un ambiente propicio para la proliferación de moscas y mosquitos, representando así un serio riesgo de infección para la comunidad.

Los vecinos de esta colonia han señalado que este problema de alcantarillado no es nuevo, sino que lleva años persistiendo, a pesar



de las medidas temporales que la autoridad correspondiente ha implementado en el pasado, la situación no ha mejorado de manera significativa. Esto deja a los residentes vulnerables a enfermedades gastrointestinales y otros problemas de salud relacionados con la exposición constante a aguas contaminadas.

La falta de una solu-

ción permanente y efectiva por parte de las autoridades competentes ha generado frustración y preocupación entre los habitantes de la colonia Lázaro Cárdenas. Exigen atención urgente y acciones concretas para resolver este problema que afecta su calidad de vida y su seguridad sanitaria.

LOCAL / PÁG. 2